

Pisah Sambut Kapolres Lama dan Baru, Begini Pesan Dody Prawiranegara

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Jul 17, 2022 - 10:59



Pisah Sambut Kapolres Bukittinggi lama dan baru digelar di Balairung Rumah Dinas Walikota Bukittinggi

Bukittinggi --Gelar acara pisah sambut Kapolres Dody Prawiranegara dengan Wahyuni Sri Lestari berlangsung di Balairung Rumah Dinas Walikota Bukittinggi pada Sabtu(16/07)malam dengan suasana hangat penuh keakraban.

Saat disampaikan Kapolres AKBP Dody Prawiranegara,Insya Allah hari Selasa

tanggal 19 Juli 2022, ia akan serah terima jabatan dari Dody Prawiranegara kepada AKBP Wahyuni Sri Lestari, sebagai Kapolres Bukittinggi yang baru.

"Saya mohon undur diri dari Kota Bukittinggi ini, dan mohon doa restu kepada bapak dan ibu untuk saya berdinasi di tempat yang baru di Polda Sumbar, karena pada saat saya menerima agak terkejut, karena jabatan saya yang baru saya belum punya ilmunya, belum pernah dinas di sana, tetapi inilah perjalanan saya, seperti ada kata-kata bijak yang mengatakan ketika anda keluar dari zona nyaman di situlah anda menjadi orang Hebat," papar Dody.



Lanjut kata Dody, ia mohon dukungan Bapak dan ibu-ibu sekalian dalam tugas ke depannya, agar bisa melaksanakan kegiatan dengan maksimal karena kalau tanpa dukungan, bapak-bapak dan ibu-ibu sekalian, pekerjaan sekecil apapun tidak bisa dilakukan dengan baik.

"Saya akan selalu mengingat pak wali dan rekan-rekan saat kemana-mana kita naik mobil bertiga dalam keadaan ini yang dulu sampai kita nongkrong di Padang dan viral, ketika itu panglima bersatu," kenangnya. Sekali lagi mohon maaf saya bapak dan ibu sekalian sekiranya selama tugas saya ada salah dan khilaf," pungkasnya.



Sementara itu AKBP Wahyuni Sri Lestari menyampaikan, Alhamdulillah pada malam hari ini mungkin ini adalah malam yang luar biasa bagi saya karena ia ada di tengah-tengah bapak-bapak dan ibu-ibu dalam rangka kenal pamit sebagai orang baru di Bukittinggi ini izinkan ia memperkenalkan diri karena ada pepatah tidak kenal tidak kenal nanti tidak sayang.

"Mudah-mudahan perkenalan pada malam hari ini bapak-bapak dan ibu-ibu di sini sayang kepada saya, menerima saya apa adanya, nama saya adalah Wahyuni Sri lestari asli Saya dari Jawa Tengah, tepatnya di kota Pati," paparnya.

Ia melanjutkan, pada kesempatan ini ia menyampaikan kalau Bang Dodi tadi kaget menerima TR begitu juga saya kaget menerima TR bayangan saya saya tidak jauh dengan Monas, rupanya ia sekarang dekat dengan Jam Gadang yaitu di Polres Bukittinggi dan setelah ia baca TR dapatnya di Kapolres Bukittinggi.

"Saya mohon doanya serta dukungan dan kerjasamanya karena saya menggantikan orang yang hebat, orang yang berprestasi tentunya banyak prestasi, yang telah ditorehkan Pak Dodi selama menjabat di Polres Bukittinggi," ujar Wahyuni.

Ia menambahkan, ia akan melanjutkan apa yang sudah ditorehkan Pak Dodi selama menjabat di Polres Bukittinggi. Oleh sebab itu ia mungkin tidak bisa apa-apa, tanpa bantuan daripada bapak-bapak, dan tujuan kita adalah satu yaitu melayani daripada masyarakat, memberikan rasa aman pada masyarakat.

"Kerjasama yang ada kita lanjutkan karena kerjasama intinya ada tiga hal kolaborasi, komunikasi dan koordinasi," tambahnya.

"Izin saya bergabung di Bukittinggi insy Allah nantinya tanggal 19 Juli kita akan melaksanakan sertijab, semoga acara ini berjalan dengan lancar, dan pada momen ini pula kita doakan Pak Dodi semoga nanti di Polda Sumbar, dan kita doakan Polres Bukittinggi ini nanti menjadi Polresta nantinya Polresta itu dijabat oleh seorang Kombes dan kita doakan Pak Dodi nanti bisa kembali lagi sebagai Kapolresta" harap Wahyuni.

Hadir pada acara tersebut, Walikota Bukittinggi Erman Safar, Wail Walikota Bukittinggi Marfendi, Ketua DPRD kota Bukittinggi, Kapolres AKBP Dody Prawiranegara, AKBP Wahyuni Sri Lestari, Ketua pengadilan, Ketua Pengadilan Agama , Wakil ketua DPRD, Sekda, seluruh jajaran pimpinan OPD, jajaran Polres Kota Bukittinggi, sejumlah awak media.(Linda).